

"Schlage die Trommel und fürchte dich nicht"

Rebellische Texte von Heinrich Heine

Eintritt € 10.-

Mit Martin Hahnemann (Schauspieler) und Lömsch Lehmann (Musiker)

Der Zonta Club Speyer-Germersheim veranstaltet am Freitag, den 11.10.2013 eine Lesung rebellischer Ideen, die auch heute noch aufhorchen lassen! Mitveranstalter sind der Verein "Literatur und Musik e.V.", das Kinder- und Jugendtheater Speyer und der Literarische Verein der Pfalz.

Martin Hahnemann, Schauspieler in Berlin und Zürich, der aus Germersheim stammt, hat für diesen Abend Gedichte von Heinrich Heine ausgewählt. Seit vielen Jahren sind Literatur-und-Musik-Lesungen in experimenteller Umsetzung sein wichtigstes Spezialgebiet. In Zusammenarbeit mit dem Goethe-Institut, der Robert Bosch Stiftung, der Heinrich-Böll-Stiftung u.a.absolvierte er zahllose Auftritte nicht nur in Deutschland (u. a. auf den Buchmessen in Frankfurt und Leipzig), der Schweiz und Österreich, sondern auch bei Gastspielreisen in Island, den USA (mit Auftritten in englischer Sprache), Belgien und Luxemburg, Bulgarien, Ungarn und der Slowakei.

Lömsch Lehmann - wer kennt ihn hier nicht? Mit dem tiefen C auf der Blockflöte im Alter von 8 Jahren begann seine musikalische Reise. Sein Weg führte über eine klassische Klarinettenausbildung zu der Erkenntnis, Jazz spielen zu wollen. Ferne Länder wurden bereist – geografisch und musikalisch. Zuhause ist Lömsch Lehmann im zeitgenössischen Jazz und die Improvisation ist seine Form. Er kann einfach alles spielen - wie die rebellischen Texte es verlangen!

Die beiden Künstler versprechen einen Abend voller Überraschungen - mit frechen Gedanken und eben solcher Musik!

In den Pausen werden Getränke und kleine Snacks verkauft.

Bitte buchen Sie Ihre Karten bald möglichst unter info@zonta-speyer-germersheim.de, da nur begrenzt Plätze verfügbar sind. Wir werden dann Ihre Bestellung bestätigen und die Karten an der Abendkasse für Sie hinterlegen.